6/6/24, 11:12 Diario Informacion

2 | AL DÍA INFORMACIÓN

Jueves, 6 de junio de 2024

## **JORNADAS DE SALUD Y DERECHO**

## Expertos analizan la regulación legal de la medicina personalizada por IA

Juristas y sanitarios alertan en un congreso celebrado en Alicante de la necesidad de buscar un equilibrio entre la eficiencia de las nuevas tecnologías, la privacidad y la igualdad de los ciudadanos

J. A MARTÍNEZ

Expertos en Derecho y personal sanitario analizan esta semana en Alicante la regulación legal de la medicina personalizada por inteligencia artificial. Unos tratamientos médicos cada vez más frecuentes y en los que se usan las nuevas tecnologías, cuyo uso sigue planteando numerosas incertidumbres éticas y legales. El Auditorio de la Diputación de Alicante es el escenario de este encuentro en el que participan profesionales de toda España y que organiza la Asociación de Juristas de la Salud. Un encuentro que el colectivo lleva 32 años organizando en distintas ciudades españolas y que por primera vez se celebra en Alicante. «El objetivo es crear sinergias en algo muy transversal como es la salud en sentido amplio y la sanidad», aseguró a este diario el vicesecretario general de la Universidad de Alicante y profesor de Derecho Administrativo Josep Ochoa.

El uso de la inteligencia artifi-

cial va a estar muy presente en es-tas jornadas que terminarán el viernes. Aver se abordó el uso de la inteligencia artificial para el estu-dio del genoma, así como distintas experiencias de ciberseguridad en las instituciones para garantizar la protección de los datos de los ciu-dadanos. Hoy otra de las mesas abordará la transformación digital en el ámbito sanitario. «Tenemos que encontrar el equilibrio entre la eficiencia médica y la privacidad de los datos », señaló a este diario el presidente de la Asociación de Ju-ristas de la Salud (ASJ), José María Barreiro. Oportunidades versus riesgos. También incidió en que se trata de tecnologías caras, por lo que se corre el riesgo de que no to-do el mundo pueda tener acceso a estos tratamientos, que deben lle gar de manera equitativa a toda la población, tanto en España como en el conjunto de la Unión Europea Prevención y predicción. El con-greso ha sido inaugurado por la rectora de la Universidad de Alicante (UA) Amparo Navarro, el edil de Innovación Antonio Peral, la directora territorial de Sanidad, Be-





El catedrático Ángel María Carrecedo con su homólogo de Murcia, Eduardo Osuna, en el congreso.

goña Comendador y José María Barreiro. Tanto la UA como el Colegio de Procuradores de Alicante colaboran en la organización,

La primera de las intervenciones ha corrido a cargo del catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Santiago, Ángel María
Carracedo, que es uno de los mayores expertos en genética. Carracedo se dedicó en su exposición a
analizar la medicina genómica o
personalizada, que está revolucionando el diagnóstico de enfermedades raras, la farmacogenetica y
el cáncer, con la prescripción de
tratamientos personalizados. «Están teniendo un impacto tremendo en el campo de la Medicina y requieren una organización cuidadosa», aseguró a este diario, subrayando que la implementación de
estas tecnologías no está exenta de
retos éticos y legales.

Por el momento Carracedo considera que la regulación exis-

pressreader Pressreader.com +1 604 278 4604

Pressreader.com +1 604 278 4604